

## 8M Nuevo León y la violencia de género

Este 8M 2024, desde CADHAC, alzamos la voz conmemorando la lucha histórica de las mujeres por la igualdad y la justicia, y para continuar resaltando la terrible violencia de género que persiste en Nuevo León.

El estado enfrenta cifras alarmantes que nos posicionan en los primeros lugares a nivel nacional en feminicidios, desapariciones y violencia contra niñas y mujeres.

Estos primeros lugares son más que estadísticas; son mujeres, personas con historias, sueños no cumplidos y familias desgarradas. Cada número de la violencia refleja el fracaso colectivo en proteger y en prevenir que otras mujeres sufran el mismo destino.

La realidad nos demuestra que no es suficiente contar con instituciones encaminadas a la protección de las mujeres si las políticas implementadas no logran disminuir significativamente la Violencia de género. Esperamos que la recién creada Procuraduría de la Defensa de las Mujeres ayude realmente a garantizar el acceso a la justicia y terminar con la impunidad de estos casos.

Hoy, exigimos a las autoridades de Nuevo León y a todas las instituciones responsables acciones sustantivas. El elevado índice de feminicidios y violencias contra niñas, adolescentes y mujeres no solo destaca la urgencia de acciones coordinadas, sino que también revela la necesidad de abordar las raíces estructurales de la violencia de género.

Las mujeres de Nuevo León, al tomar las calles este 8 de marzo, buscan ser escuchadas y demandan un cambio real y tangible en la lucha contra la violencia de género; ellas no deberían enfrentar violencia ni represión por ejercer este libre derecho a manifestarse pacíficamente.

Exigimos que todas las instancias gubernamentales, desde la seguridad pública hasta la fiscalía, adopten medidas que protejan a las manifestantes, asegurando un ambiente donde puedan expresarse sin temor a represalias.

La respuesta de las autoridades a las demandas de justicia debe ser con resultados que protejan a las mujeres y no con la fuerza pública.

*Ciudadanos en Apoyo a los Derechos Humanos, A.C. es una organización civil, apolítica, sin fines de lucro. Promueve y defiende los derechos humanos desde 1993.*